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Der Magistrat 
STADT GROSS-UMSTADT 

 

 

 

 

Groß-Umstadt, den 23.02.2015 

 
 

 

Niederschrift 

11. Ortsbeiratssitzung Dorndiel vom 10.02.2015 

Anwesend: 
 

Ortsvorsteher 
Herr Wolfgang Vetter  

Ortsbeiratsmitglied 
Herr Alfons Bachmann  
Herr Karl-Heinz Dührig  
Herr Michael Grünebaum  
Frau Carmen Merkel  

Erster Stadtrat 
Herr Diethard Kerkau  

Seniorenbeirat 
Herr Ernst Oberle  

Schriftführerin 
Frau Carmen Berberich  
 
 
 
 
Beginn der Sitzung: 20:02 Uhr 
Ende der Sitzung: 21:42 Uhr 
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Tagesordnung: 
 

11. Ortsbeiratssitzung Dorndiel am 10.02.2015 
 
 
 1.  Feststellung der Beschlussfähigkeit 
  
 2.  Genehmigung des Protokolls vom 15.10.2014 
  
 3.  Bericht des Ortsvorstehers 
  
 4.  Bericht des Magistrates 
  
 5.  Stellungnahme zum Haushalt 2015 
  
 6.  Rückblick Seniorennachmittag 2014 und Planungen Seniorennachmittag 2015 
  
 7.  Verschiedenes 
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Herr Vetter eröffnete die Sitzung um 20:02 Uhr. Er begrüßte die Vertreter der Stadt 
Groß-Umstadt, die Ortsbeiratsmitglieder und die anwesenden Bürger Dorndiels. 
 
 
Zu TOP 1 Feststellung der Beschlussfähigkeit 
  

Die Beschlussfähigkeit wurde festgestellt. 
 
 

Zu TOP 2 Genehmigung des Protokolls vom 15.10.2014 
  

Das Protokoll vom 15.10.2014 wurde einstimmig genehmigt. 
 
 

Zu TOP 3 Bericht des Ortsvorstehers 
  

Für die geplanten Windräder oberhalb von Dorndiel soll ein Modellgut-
achten erstellt werden. Weiterhin teilte Herr Vetter mit, dass die Spar-
kassenfiliale zum 31.03.2015 geschlossen wird. Ab 01.04.2015 wird 
der Bus der Sparkasse zweimal wöchentlich die Betreuung der Kunden 
übernehmen. 
Der Bus wird dienstags von 16:30 Uhr bis 18:00 Uhr und freitags von 
09:00 bis 10:30 Uhr in Dorndiel sein. 
 
 

Zu TOP 4 Bericht des Magistrates 
  

Es gab einen Ortstermin wegen den Bäumen in der Hirschbergstraße. 
Laut Auskunft von Herrn Kerkau werden die 3 Bäume gefällt. 2 weitere 
Bäume in der Hirschbergstraße, die auf städt. Gelände stehen, sollen 
auch gefällt werden. Stichtag hierfür ist der 28.02.2015, bis zu diesem 
Termin sollen die Fällungen vorgenommen sein. 
 
Auf Nachfrage von Herrn Vetter, teilte Herr Kerkau mit, dass es noch 
keine Entscheidung über die Behebung des Brandschadens in der 
Wohnung über dem Bürgertreff gibt. Das liegt daran, dass es noch kei-
ne Rückmeldung von der Brandversicherung gibt. 
 
Da der Haushalt 2015 noch Defizite ausweist, ist es eine Vorgabe des 
Landes Hessens eine Straßenbeitragssatzung einzuführen. Ansonsten 
muss damit gerechnet werden, dass das Land Hessen den Haushalt 
2015 der Stadt Groß-Umstadt nicht genehmigt. Sie ist bis jetzt noch 
nicht beschlossen worden. Es gibt Überlegungen die Satzung im Jahr 
2015 einzuführen und 2016 wieder abzuschaffen. 
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Zu TOP 5 Stellungnahme zum Haushalt 2015 
  

Folgende Punkte des Haushaltsplans u.a. betreffen Dorndiel: 
 

- Löschfahrzeug für FFW Dorndiel ist für 2017 geplant. 
 

- Für die Sanierung des Dachs und der Fassade des Bürgertreff-
gebäudes sind 260.000,-- Euro im Haushalt berücksichtigt.  
 

- Die Erweiterung des Gerätehauses für die FFW Dorndiel wird im 
Haushalt 2015 wieder berücksichtigt. Aufgrund der noch nicht 
zur Verfügung stehenden Landesmittel hat sich der Baubeginn 
verzögert. 
 

 
Der Ortsbeirat hat den Haushaltsplan zur Kenntnis genommen. 
 
 

Zu TOP 6 Rückblick Seniorennachmittag 2014 und Planungen Senioren-
nachmittag 2015 

  
Die Entscheidung den Seniorennachmittag in Dorndiel durchzuführen 
war gut. Der Zuspruch mit über 50 anwesenden Senioren und Senio-
rinnen war super. Es gab nur positive Rückmeldungen. 
 
Der Seniorennachmittag 2015 soll auch wieder in Dorndiel stattfinden. 
Er soll am 21. November 2015 stattfinden. 
 
 

Zu TOP 7 Verschiedenes 
  

Zu den Sitzungen soll zukünftig elektronisch eingeladen werden. Falls 
jemand Einwände hat, soll er bitte schriftlich Widerspruch einlegen. 
 
Herr Kerkau hat keine aktuellen Informationen zur Anfrage der Eltern 
von Kindergartenkindern über die Mitnahme der Kinder in den öffentli-
chen Bussen. Aus diesem Grund wollte Herr Kerkau Frau Lena Vetter 
direkt anrufen und über den neuesten Stand informieren. 
 
Herr Vetter klärt mit Herrn Sauerwein, ob der Misthaufen am Radweg 
sich auf städtischem Gelände befindet. 
 
Eine Bank am Radweg muss wieder instandgesetzt werden. 
 
Der kleine Fußweg zum Sportheim wird von landwirtschaftlichen Fahr-
zeugen genutzt und beschädigt. Es gab Überlegungen ob ein Pfosten 
Abhilfe schaffen könnte. 
 
Der Graben oberhalb der Radheimerstraße und der Kirchweg müssten 
gereinigt werden. 
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Weiterhin müsste auch der Radweg wieder instandgesetzt werden und 
z.T. mit Schotter aufgefüllt werden. 
 
Die Schilder in der Verlängerung der Radheimerstraße sollten gereinigt 
werden und in das Überwachungsprogramm aufgenommen werden. 
Wir erinnern daran, dass hier Kontrollen durchs Ordnungsamt, wegen 
der widerrechtlichen Nutzung des Weges durch Pkws, erfolgen sollten. 
 
Weiterhin wurde festgestellt, dass die Verlängerung der Radheimer-
straße vom Winterdienst geräumt wurde, obwohl dieser Weg nur von 
landwirtschaftlichen Fahrzeugen genutzt werden darf. 
 
Die 2 Bänke auf dem Spielplatz müssen vor Beginn der Spielplatzsai-
son wieder aufgestellt werden. 
 
Herr Vetter schloss die Sitzung um 21:42 Uhr. 
 
 

 
 
Wolfgang Vetter 
Ortsvorsteher 
 

Carmen Berberich 
Schriftführerin 
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